

POLSEK

Personel Polsek Mangkubumi dan BPBD Kota Tasikmalaya Turun Langsung Tangani Rumah Roboh Karena Hujan di Linggajaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Nov 25, 2024 - 11:11



Polres Tasik Kota – Personel Polsek Mangkubumi bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tasikmalaya turun langsung ke lokasi untuk menangani rumah yang roboh akibat hujan lebat yang melanda

kawasan Linggajaya, Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya,

Kejadian tersebut mengakibatkan kerusakan pada rumah warga milik Arif Patulloh di Kp Nagrog Kelurahan linggajaya Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya dan mengancam keselamatan penghuni, karena bagian genteng atas roboh, kerugian sekitar 10 juta rupiah

Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika yang memimpin penanganan di lapangan, menyampaikan bahwa hujan deras disertai angin kencang menyebabkan salah satu rumah warga roboh. Pihaknya bersama BPBD segera bergerak cepat untuk membantu evakuasi korban dan melakukan penanganan darurat.

“Begitu kami mendapat laporan, kami langsung terjun ke lokasi bersama BPBD untuk membantu warga yang terdampak. Kami memastikan semua korban dalam keadaan aman dan melakukan upaya untuk membersihkan puing-puing rumah yang roboh,” ujarnya Sabtu (23/11/24)

Selain melakukan evakuasi dan membersihkan sisa-sisa reruntuhan, tim gabungan juga memberikan bantuan sementara berupa tenda darurat dan peralatan untuk membantu warga yang rumahnya rusak parah. BPBD Kota Tasikmalaya juga memastikan bahwa warga yang terdampak akan mendapatkan bantuan untuk meringankan beban mereka.

Kapolsek menambahkan bahwa meskipun tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut, kerusakan material yang ditimbulkan cukup signifikan. “Kami bersama BPBD dan pihak terkait lainnya akan terus memantau dan memberikan bantuan kepada warga yang terdampak, termasuk membantu proses perbaikan rumah yang rusak,” ungkapnya.

Warga Linggajaya yang terdampak sangat mengapresiasi kehadiran personel Polsek Mangkubumi dan BPBD yang segera turun tangan. Dengan adanya sinergi antara Polsek Mangkubumi dan BPBD Kota Tasikmalaya, diharapkan warga yang terdampak dapat segera mendapatkan bantuan yang dibutuhkan dan pulih dari musibah tersebut.